



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

Popayán, Febrero 17 de 2020

Habitantes, líderes y gremios del sector histórico realizaron sus aportes a la construcción del Plan de Desarrollo Municipal

En el auditorio de la Cámara de Comercio del Cauca, se llevó a cabo el taller para la formulación del Plan de Desarrollo Municipal, con la presencia de Jimena Velasco Chaves, Secretaria de Planeación, habitantes, líderes y representantes de gremios del sector histórico.

En esta jornada se resaltó la problemática frente a la ocupación del espacio público, vendedores informales, falta de parqueaderos en el sector, la escasa señalización vertical, la falta de espacios destinados para personas en situación de discapacidad y los inconvenientes presentados en la movilidad y transporte público. Además, solicitaron la descentralización de los servicios y de actividades en distintos puntos de la ciudad para contribuir a la descongestión del centro histórico y retomar las agrupaciones de artesanos, artistas y deportistas, para lograr una visibilización y apoyo constante por parte de la Administración Municipal en el marco del Plan de Desarrollo 2020 - 2023.

De igual manera, se resaltó la carencia de una política pública de turismo que permita promover e incentivar la visita de propios y extranjeros, la creación de rutas ecoturísticas y culturales, que permita además, hacer seguimiento, control y conservación de la riqueza cultural y patrimonial de la ciudad, la cual debe estar alcance de todos, teniendo en cuenta la inclusión y participación de todos los sectores.

Jimena Velasco Chaves indicó la importancia de trabajar en equipo con estos grupos poblacionales para la consolidación del Plan de Desarrollo 2020 - 2023, e invitó a los asistentes a hacer parte activa también de la actualización del Plan de Ordenamiento Territorial - POT.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

Avanza proyecto para que Popayán rural cuente con Banco de Maquinaria Agrícola y Pecuaria

En sesión Ordinaria citada por el Honorable Concejo de Popayán, se realizó una primera socialización de un proyecto inicial de acuerdo del Banco de Maquinaria Agrícola y Pecuaria para el Municipio, el cual fue radicado anteriormente ante esta Corporación Administrativa y Pública por parte de la Secretaría de Desarrollo Agroambiental y Fomento Económico Municipal, y que busca suministrar equipos mecánicos a productores y campesinos, los cuales optimizarán sus labores productivas y técnicas de cultivo.

El Secretario de este despacho, Víctor Orlando Fulli Guevara, declaró que la Alcaldía Municipal ya cuenta con esta maquinaria y se encuentra lista para ser entregada a asociaciones y comunidad rural agrícola y pecuaria, para beneficiar su cadena productiva y potencializar sus ingresos; pensando inicialmente en los frutos, hortalizas, semillas u otros productos que se recogen en las temporadas, tiempos y estaciones climáticas de cosechas venideras.

Lo anterior está ligado a la filosofía del Alcalde Juan Carlos López Castrillón, de Creer en una Popayán rural productiva, un sector fortalecido por sus cultivos y emprendimientos.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán